



'Schal des Südens' misst gut 1,6 Kilometer

"Schal des Südens" misst gut 1,6 Kilometer

Zwei Wochen lang lag ganz Bayern im Strickfieber: Mehr als 2.000 BAYERN 3-Hörer strickten mit am "Schal des Südens", dem mit 1,6 Kilometer längsten Fanschal, den der deutsche Rekordmeister FC Bayern München je erhalten hat. Lydia Leber aus Markt Indersdorf bei Dachau gewann heute morgen bei der Verlosung die Reise zum Champions-League-Finale.
Bis Mittwochabend hatte jeder, der ein Stück des 30 cm breiten rot-weißen Schals mitgestrickt und an BAYERN 3 geschickt hatte, die Chance auf zwei Tickets fürs Champions-League-Finale übermorgen im Londoner Wembley-Stadion. Lydia Leber aus Markt Indersdorf im oberbayerischen Landkreis Dachau ist die glückliche Gewinnerin, die den Schal nur gestrickt hat, damit ihr Bruder Johannes und der fußballbegeisterte Mann ihrer besten Freundin das Finale gemeinsam vor Ort erleben können.
Die gut 2.000 Päckchen und Briefe mit selbstgestrickten Schal-Teilen wurden in Sonderschichten von Näherinnen des Münchner Wollfachgeschäfts "Strickeria" zum bislang längsten Fanschal des FC Bayern München zusammengefügt. Bei den BAYERN 3-Frühaufdrehern wurde heute die vorläufige amtliche Länge der knapp 40 aufgerollten Ballen ermittelt: Albert Knobel von der Polizeiinspektion 14 in München benutzte dazu ein Messrad und stellte fest: 1.618,40 Meter - das entspricht exakt der fünffachen Höhe des Pariser Eiffelturms.

Bayerischer Rundfunk - BR
Rundfunkplatz 1
80335 München
Deutschland
Telefon: 089 / 5900-01
Telefax: 089/5900 -2375
Mail: presse@br.de
URL: <http://br.de>

Pressekontakt

Bayerischer Rundfunk - BR

80335 München

br.de
presse@br.de

Firmenkontakt

Bayerischer Rundfunk - BR

80335 München

br.de
presse@br.de

Radiosender und Fernsehseher in Bayern.